

SALUDO DE LOS TRABAJADORES FORESTALES.



Al conmemorarse 123 años de la gesta heroica del 01 de Mayo de 1886 los trabajadores asociados a la Confederación Nacional de Trabajadores Forestales de Chile, C.T.F., manifestamos.

Todos los logros alcanzados a partir de la lucha que libraron los Mártires de Chicago por las 8 horas de trabajo; reafirmados con la lucha de los aguerridos trabajadores forestales el año 2007, tienen plena vigencia en estos días, y constituyen un aliciente para el movimiento sindical.

Saludamos a todo los trabajadores y trabajadoras del mundo, y en especial a los afiliados a la I.C.M. y les instamos a organizarse en Sindicatos, para desde ese espacio de unión y de encuentro avancemos hacia mejores condiciones de vida para los trabajadores, que permitan un futuro mejor para nuestros hijos.

Los trabajadores forestales reivindicamos la memoria de nuestro compañero Rodrigo Cisternas, a la vez que exigimos justicia por su cobarde asesinato, y renovamos nuestro compromiso de continuar luchando contra el modelo económico neoliberal que nos imponen, que no permite que los recursos que generamos las grandes mayorías beneficien a la mismas, por el contrario, lo que lleva es a una mayor concentración de las riquezas en muy pocas manos.

Lucharemos para que nuestros compañeros puedan acceder a las millonarias ganancias que acumulan las grandes empresas forestales, como Arauco y CMPC.

¡NO MAS MAGNATES A COSTA DEL SUDOR DE LOS TRABAJADORES!

**SOLO EL PUEBLO SALVA AL PUEBLO.
SOLO EL PODER DETIENE AL PODER
UN PUEBLO UNIDO JAMAS SERA VENCIDO
VIVA EL PRIMERO DE MAYO
VIVAN LOS TRABAJADORES ORGANIZADOS**

Consejo Directivo Nacional CTF.